

DESDE LA FE

Iglesia: No buscamos interferir

La Arquidiócesis defiende el voto informado

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gimm.com.mx

La Iglesia católica es consciente de que su papel “no es el de interferir en los procesos electorales”, sino contribuir al fortalecimiento de la democracia.

Por ello, ante la necesidad de contar con información “clara y accesible” acerca de cada uno de los hombres y mujeres que desean convertirse en juzgadores federales en el país, se hace necesario impulsar “una plataforma independiente” que informe a los electores sobre cada aspirante, destacó el semanario católico *Desde la Fe*, en respuesta a lo declarado por las autoridades electorales y por la presidenta Claudia Sheinbaum en cuanto a que se encuentran impedidos, por ley, para difundir los perfiles o propuestas de los candidatos a puestos de elección popular del Poder Judicial.

El pasado 23 de marzo, el órgano de difusión de la Arquidiócesis Primada de



EN LA PORTADA

El pasado lunes, **Excélsior** destacó la decisión de la Iglesia católica de dar un espacio para que los aspirantes a la Corte dieran a conocer sus iniciativas.

Iglesia difundirá las propuestas de candidatos

México puso a disposición de los candidatos a ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) los canales de difusión del semanario, con el propósito de que, en un video de minuto y medio de duración, resumieran su visión de la justicia, los derechos humanos y lo que piensan de la protección a la vida en todas sus etapas.

Dos días más tarde, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, recordó que la “separación Iglesia-Estado” en

México no permite acciones como las planteadas en la publicación religiosa, mientras que la presidenta Sheinbaum coincidió en el impedimento legal.

Al responder a ambos pronunciamientos, *Desde la Fe* afirmó que, “como siempre, se apegará a la normatividad”; sin embargo, las primeras elecciones judiciales en México demandan “promover el voto informado” a través de mecanismos eficientes.